

10/09/2009

El Museo de la Minería dará carácter museográfico a su espacio exterior

Durante este mes de septiembre, el Museo de la Minería del País Vasco ha comenzado las labores de adecuación museística de las piezas de gran volumen, que se encuentran depositadas en el exterior de la sede, en Gallarta.

Este proyecto, que mejorará la comprensión de las piezas mencionadas, supondrá una inversión cercana a los 60.000 euros, de los cuales 33.325 corren a cargo de una subvención otorgada por el Departamento de Cultura del Gobierno vasco. Según se indica en la memoria del proyecto, la exposición exterior es 'una prolongación de la exposición permanente del museo que, por motivos de adecuación y falta de espacio, prescinde de estas piezas' .

Por ello, el Museo de la Minería pretende, con esta actuación, dotarse de un programa expositivo que acomode a la visita pública 'la importante colección de máquinas mineras de gran formato' .

El proyecto museográfico se desarrolla distribuyendo estas piezas en tres diferentes niveles, aprovechando la orografía de la parcela, de cara a representar dos ejes temáticos, el del transporte preindustrial y el industrial y, dentro de este último, los sistemas de transporte y los elementos auxiliares de la carga. Así el visitante que acuda al Museo de la Minería encontrará, tanto en las audioguías como en material de mano -también en formato braille-, información relevante sobre el papel que jugaban cada uno de los elementos expuestos en el laboreo y acarreo minero.

Además, se prevé la instalación de paneles informativos junto a las piezas, en las que el visitante podrá recoger información sobre el funcionamiento y uso de la pieza a la que acompaña.

Entre las grandes piezas que se asentarán en el exterior destacan los caballetes sobre los que se apoyaba los tranvías aéreos, las líneas de baldes que acercaba mineral a los embarcaderos o las vagonetas.